

Etats Généraux de la santé

Après bien des tergiversations, le Secrétaire d'État à la santé a fixé un **calendrier** pour les États Généraux de la Santé. Il semble que les lieux des discussions thématiques seront prioritairement régionaux et que c'est donc au niveau de votre région qu'il conviendra de chercher à intervenir en soulignant que la plus part des thèmes peuvent nous impliquer en tant que psychiatres.

Dans la suite de la conférence nationale de santé du 22 au 24 juin, de septembre à décembre se développeront les initiatives régionales, une consultation nationale par questionnaire avec restitution des résultats, des forums thématiques. En décembre 1998 - janvier 1999, on devrait aboutir aux synthèses régionales et thématiques et des Journées nationales de clôture.

Thèmes mis en débat

- Jeunes et santé: préserver l'avenir, éducation à la santé - sexualité - suicide.
- Le droit de vieillir, maladies du vieillissement - prise en charge de la dépendance - fin de vie.
- Santé et cadre de vie, santé au travail - santé et lieux de vie - pollution.
- Accéder aux soins, pathologies liées à la précarité - handicap.
- Dépendances, toxicomanies et réduction des risques, prévention - prise en charge des malades - information.
- La santé par la prévention, politique de dépistage - bilan de santé - médecine prédictive.
- Soins : l'impératif de qualité, évaluation - accréditation - diffusion de l'information.
- Le malade et l'exercice de ses droits, droit à l'information - risque thérapeutique - lutte contre la douleur.
- Perspective de la recherche, éthique et santé - conséquences du progrès médical.
- L'hôpital et la ville, l'hôpital dans la ville - articulation ou hôpital ville.